
 
 

Campo Bom, 05 de setembro de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

 
Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 
 

Solicitamos que a Prefeitura  NOTIFIQUE  a empresa STADBUS 

permissionária do serviço de transporte público de Campo Bom,  para que a 

mesma RETOME de maneira URGENTE em seu itinerário normal, a passagem 

de seus ônibus junto a Rua Denis Teresinha da Silva no bairro Jardim do Sol. Ao 

longo de vários anos todos os coletivos vindos do Morada do Sol em direção ao 

Centro adentravam nesta artéria, porém faz mais de um ano que o roteiro mudou, 

causando sérios transtornos aos moradores desta rua, bem como, de artérias 

adjacentes. Houve inclusive um Abaixo Assinado protocolado junto à Prefeitura, 

porém até hoje não logrou êxito. Nosso pedido se fundamenta pois na Rua Denis 

Teresinha da Silva existe vários moradores que são pessoas idosas, doentes e 

com o agravante de que para pegar o ônibus necessitam subir a lomba no 

sentido a Rua Waldemar Faccini ou no sentido contrário junto a Idalino João 

Martin, nos dois casos, duas lombas terríveis. Solicitamos que o bom senso 

prevaleça e que a STADBUS que cumpre um papel importante no 

desenvolvimento de nossa cidade possa refazer o antigo trajeto e os ônibus 

possam passar pela RUA DENIS TERESINHA DA SILVA novamente. A parada  



 

 

 

 

 

 

 

antiga estava localizada em frente à residência de número, 180. Solicitamos que 

seja encaminhada uma cópia deste Requerimento ao Conselho Municipal dos 

Transportes de Campo Bom. 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 
 
               
 

________________________ 

Jair Wingert 
Vereador do Progressistas 


